
【本报讯】佐科维总统及
随行人员于12月17日东京时
间19:30左右飞回雅加达。

根据总统府秘书处的新
闻稿报道，国家元首乘坐印度
尼西亚总统一号专机通过日
本东京羽田国际机场起飞。
日本高级外交官靖正树大使、

日本-东盟特别峰会秘书处总
干事松尾广隆、我驻日本大使
赫里·阿赫马迪和我驻东京大
使馆国防武官阿兹万·尤素福
在机场送行。

陪同总统飞往雅加达的
有内阁秘书部长普拉莫诺、外
交部礼宾和领事事务司司长/

国家礼宾司司长安迪·拉赫米
安托、总统军事秘书鲁迪·萨
拉丁少将和总统卫队司令拉
斐尔·格拉纳达·巴伊少将。

总统及随行人员预计将
在乘坐大约七个小时的飞行
后于00:30 左右抵达雅加达的
哈林机场。

在返回国门之前，佐科维
总统于12月18日，在日本东
京帝国酒店与日本-印度尼西
亚协会（JAPINDA）主席福田
康夫举行了会晤。 在会议期
间，国家元首对 JAPINDA 表
示赞赏，确认对促进经济领域
的合作有很大帮助。

佐科维总统表示，我非常
感谢JAPINDA为促进经济合
作提供了很大帮助，为希望在
印度尼西亚扩大业务的日本
公司提供了指导。希望JAP-
INDA能够继续支持在未来经

济领域增加投资和技术转让，
例如能源转型和数字经济。
不仅如此，JAPINDA的支持还
有望帮助提高我国的人力资
源质量。以便更多的印度尼
西亚技术工人可以进入日
本。也希望日本的企业家也
能利用 IJEPA 框架内的各种
新协议。 从取消印尼加工鱼
产品的关税到扩大银行市场
准入。我相信，在 JAPINDA
的具体支持下，印度尼西亚和
日本之间的全面战略伙伴关
系将更加紧密和可持续。

据悉，在访问东京期间，
佐科维总统出席了各种活
动。其中包括与岸田文雄首
相的双边会晤、东盟-日本50
周年峰会、亚洲净零排放共同
体峰会以及与日本德仁天皇
的会晤。

（亮剑）
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【本报讯】当地时间 12
月 18日中午，我国第五任总
统梅加瓦蒂在梵蒂冈城使徒
宫与教宗方济各进行会谈。

据悉，会晤时间持续了
大约15分钟。梅加瓦蒂和教
宗方济各讨论了一些世界关
注的问题。 最初，梅加瓦蒂
和扎耶德奖评审团会见了教
皇弗朗西斯，就2024年扎耶
德奖的评审进行了对话。 梅
加瓦蒂和教皇弗朗西斯之间
的会晤是在与扎耶德奖评审

团会面后才进行的。 两人在
梵蒂冈使徒宫或教皇宫的一
个房间里进行会晤。 两人谈
话时讨论的一件事是宗教间
的和谐问题。

兼任为2024年扎耶德奖
评审委员会委员的梅加瓦蒂
表示，当我与随行人员会见
教皇弗朗西斯，教皇希望我
们继续保留在印度尼西亚的
宗教和谐生活中存在的一
切。

同时参加会晤的印尼斗

争民主党中央领导委员会主
席、国会议长普安表示，我国
非常重视维护世界和平。梅
加瓦蒂还传达了气候变化如
何极大地影响世界，这与当
今的情况有关。然后，教宗
方济各提出建议，希望我们
作为人类同胞必须维护和
平，继续保持宗教宽容，以及
如何保持现在和未来的世界
和平。

普安补充道，教宗方济
各还鼓励我国继续保持和维

持宗教团体之间宽容的价
值。此外，我国是世界上最
大的穆斯林国家。我国由各
种宗教组成，尽管是一个最
大的穆斯林国家，但我们也
实行宽容。教宗方济各表
示，这一切必须得到维护，我
们都必须保持世界上存在的
宗教宽容与和平。在会晤
中，没有讨论政治。我们不
谈论政治，我们谈论我们如
何共同努力维护和平。

（亮剑）

教宗方济各在梵蒂冈会见梅加瓦蒂
建议印度尼西亚继续保持宗教和谐发展

我国第五任总统梅加瓦蒂我国第五任总统梅加瓦蒂（（左三左三）。）。

总统结束赴日访问已安全抵达国门

佐科维总统返抵国门佐科维总统返抵国门。。

【本报讯】普委会网站成
为黑客攻击的目标；黑客
Jimbo 声称入侵了 kpu.go.id
网站，并成功从该网站获取
选民数据。

CISSReC 网络安全研究
所 主 席 普 拉 达 马（Pratama
Persadha）表示，黑客 Jimbo 分
享了 500,000 个样本数据，这
些数据是在其Breach Forums
网站上的一个帖子中获得
的，该帖子通常用于出售被
黑客攻击的资料，以及https://
cekdptonline.kpu.go.id/ 网站的
几张屏幕截图，以验证所获
得数据的真实性。

在论坛的帖子中，黑客
获得的 2.52 亿数据包含一些
重复数据。经过筛选，有
204,807,203 个独特数据，这
个数字与普委会合格选民名
单中的选民人数几乎相同，
后者来自印度尼西亚 514个
市县区与128个我国驻外使
节的选民名单。

在黑客 Jimbo 获得的数
据中，有几个重要的个人数

据，例如，户籍编号、户口登
记编号、身份证号码（包含国
外选民的护照号码）、全名、
性别、出生日期、出生地点、
婚姻状况、完整地址、邻组、
居委会、村级、区级与县级编
码，以及投票站编码。

11月 28日，普拉达马表
示，Cissrec 团队还尝试验证
了通过cekdpt 网站随机提供
的样本数据，cekdpt网站发布
的数据与黑客 Jimbo 分享的
样本数据相同，包括选民登
记的投票站号码。黑客Jim-
bo 对 窃 取 的 资 料 标 价
USD74000 或相当于 12 亿盾
出售。在 Jimbo 分享的另一
张截图中，普委会网站页面
可能来自用户的仪表板页
面。通过此屏幕截图，Jimbo
很可能使用网络钓鱼方法、
社会工程或恶意软件设法从
sidalih.kpu.go.id 域名获得普
委会管理员角色的登录访问
权限。通过从这些用户之一
访问，黑客Jimbo 下载选民数
据以及其他一些数据。

此前，CISSREC 也曾于
2023年6月7日向普委会主席
发出关于普委会系统泄露的
警报。如果黑客Jimbo真的设
法获得了管理员角色的凭据，
那么在即将到来的选举民主
盛会中，这当然可能非常危
险。因为这可能是一个具有
管理员角色的帐户，可用于更
改重新计算选票的结果，这肯
定会破坏民主盛会，甚至可能
在全国范围内引起骚乱。

为了确定黑客用来获取

声称来自普委会网站的选民
数据的攻击点，仍然需要从安
全系统和普委会服务器进行
审计和取证，直到现在，普委
会还没有在《泄露论坛》上发
布选民数据泄露的官方回应。

普拉达马强调说，进行
调查的同时，普委会信息技
术团队最好更改全部有权访
问普委会系统的帐户的用户
名和密码，这样可以防止之
前由黑客获得的用户被重复
使用。 （亮剑）

普委会网站再次被黑客入侵
2.04亿选民名单泄露 明码售价12亿盾

普委会网站再次被黑客入侵普委会网站再次被黑客入侵

【本报讯】肃贪委确认已
现场抓捕了北马鲁古省长阿
卜杜勒·加尼·卡苏巴（Abdul
Gani Kasuba）。

12月19日，肃贪委执法
和机构发言人阿里（Ali Fi-
kri）声称，现场抓捕行动是
于 12 月 18日）在北马鲁古
进行的，同时也在雅加达和
德纳德（Ternate），共有15人
被捕。其中包括北马鲁古省
长和其他几位官员和平民。
被捕的15人目前仍在接受一
组调查人员和肃贪委调查人
员的讯问。我们确保在整个

调查活动完成后，将传达更
多的情况。

12 月 18日晚上，肃贪委
副主席亚历山大·马尔瓦塔
证实，肃贪委在北马鲁古进
行了逮捕行动。 然而，亚历
克斯还不晓得在这次行动中
被抓捕的都是些什么人。

当天，肃贪委副主席古
弗伦（Nurul Ghufron）表示，肃
贪委已逮捕了一些被指控买
卖官职的人，即在买卖官职
和采购商品和服务的项目中
涉嫌腐败犯罪行为。

（亮剑）

肃贪委在北马鲁古
现场抓捕北马鲁古省长

【本报讯】警方怀疑药物
与食品监管机构（BPOM）作为
物流通的监管机构，涉及导致急
性肾衰竭病例的发生，该病例在
我国造成数百名儿童死亡。

12月18日，国警刑侦局
特殊罪行处主任努农准将
（Nunung Syaifuddin）声称，目
前警方仍在调查BPOM的参
与，此案已进入调查阶段了。

然而，关于警方发现了哪
些刑事指控，努农准将还不愿
透露，也没有确切说明到目前
为止，已经调查了BPOM的多
少证人。他只表示，警方已经
审查了几名证人。让我们等
待日期的公布吧。

公共利益对警察的信任
组织主席、前任国警委员会专
员纳斯尔（M Nasser）表示，我
们非常担心，在调查儿童急性
肾衰竭病例期间，警方内部和
外部各方都进行了干预。执
法人员不应该受到干预。

纳斯尔随后确保内部警
察没有干预这起急性肾衰竭
案件。

努农准将也确保国警刑
事调查局根本没有进行干
预。努农准将表示，我们保证
没有任何干预，大家可以证明
这一点，警方内部没有干预，

可能会来之外部的干预，我们
必须被给予抵制。

卫生部的记录显示，共有
326儿童因服用咳药水中毒导
致罹患急性肾功能衰竭，多达
204人因此死亡。目前，已康复
但仍需接受治疗的还有122人。

据悉，国警刑侦部在儿童
急性肾衰竭案件中已起诉四名
嫌疑人和五家公司。这四个人
分别是恩迪斯（Endis）为 CV
Samudera Chemical总经理、鲁
马纳（Andri Rukmana）为 CV
Samudera Chemical 经理、CV
Anugrah Perdana Gemilang总
经理阿尔菲约（Alvio Ignasio
Gustan）和 CV APG 经理阿里
斯（Aris Sanjaya）。

五 家 公 司 是 PT Afi
Farma、CV Samudera Chemi-
ca、，PT Tirta Buana Kemindo、
CV Anugrah Perdana Gemila-
ng 与 PT Fari Jaya Pratama。
这五家公司被认为生产了含
有危险污染的糖浆药物，导致
我国数百名儿童患有急性肾
衰竭。

此前，食品和药物监督局
已将两家公司列为嫌疑人，即
PT Yarindo Farmatama 和 PT
Universal Pharmaceutical In-
dustries。 （亮剑）

警方怀疑BPOM涉及
肾衰竭案 导致数百名儿童死亡

【本报讯】土地与空间规
划部长/国家土地局局长哈
迪表示，将全力以赴消除土
地黑手党。

11 月 23 日，在向东爪
哇 ，巴 都 市 (Batu)，Sumber-
brantas村分发土地重新分配
证书时透露了这一点。

哈迪部长指出，2023年，
针对土地黑手党的执法力度
有所增加，这是执法人员的

共同承诺。今年执法的实施
有所增加，我根据佐科维总
统的命令承诺解决土地黑手
党的问题，我们致力于执法
官员、检察官和警察，我们打
击了土地黑手党。 我们的
口号是“我们打击土地黑手
党”，作为政府保护人民土地
权利的行动。 而且无论黑
手党胆敢进行抗击，我们都
会进行打击。 （亮剑）

【本报讯】12月 18日，旅
游与创意经济部长善迪亚卡
呼吁民众在进行活动时，始
终佩戴口罩，包括在2023年

圣诞节和2024年新年期间的
旅游活动，这是因为目前我
国的新冠肺炎病例正在飙
升。

根据卫生部截至 12 月
18 日的数据，我国有 243 例
阳性新冠肺炎确诊病例。

善迪亚卡表示，目前新
冠肺炎病例正在飙升，因此
我们希望国民只在国内旅
游。专家们建议佩戴口罩。
我们表示支持佩戴口罩，因
为这是最大限度地减少新冠
肺炎传播的最佳步骤之一。
我相信佩戴口罩是最好的做
法，如果我们感觉身体不舒
服，可以佩戴口罩。当我们
使用公共交通工具、在封闭
空间时，请继续戴口罩。

旅游与创意经济部长表
示，自己本身已恢复佩戴口
罩，建议公众不要掉以轻

心。 因为我们周围已经开始
出现许多咳嗽和感冒，要照
顾好自己的健康。

他补充道，目前没有与
飙升的新冠肺炎病例有关的
新政策。 其中一些政策，例
如，旅行限制、疫苗接种检查
或政府在新冠肺炎首次爆发
时实施的先前法规方面。请
再次检查疫苗接种状态，至
今政府还没有发出任何指
令。至于某些疫苗剂量的旅
行规则，也不会实施。 但是
对于尚未完成接种第三剂疫
苗的民众，希望能增加接种
疫苗数量。 因此我们只是在
监测，并确保我国的新冠肺
炎情况得到控制。 （亮剑）

国家土地局主任哈迪
全力打击土地黑手党

善迪亚卡呼吁民众年假活动戴口罩
圣诞节与新年期间新冠肺炎病例上升

国家土地局主任哈迪国家土地局主任哈迪。。

旅游与创意经济部长善迪亚卡旅游与创意经济部长善迪亚卡。。


